(全)コミュニティ・スクール通信

第3号

令和6年12月発行

コミスクの活動を通して、児童の学びが深まっています!!



12 月に入り、学習のまとめの時期になりました。各学年で実施した、地域と連携した活動が実を結び、子どもたちはより深い学びを得ることができています。それも、地域の方々のご協力のおかげです。改めて感謝申し上げます。

最近では、校外で子どもたちが頑張っている様子を地域の方々から教えていただくことも増えてきました。それを子どもたちに伝えることで更なる励みとなり、地域と一体となった、よい循環が生まれています。

現在学校では、3学期の活動について検討するとともに、今年度の実践を基にした、来年度に向けての活動の見直しや修正を行っています。子どもたちにとってより充実した活動にしていきたいと思いますので、何卒ご理解の上、ご協力をよろしくお願いします。

|| 月の地域と連携した取組をご紹介します!!

2年生「えがおのひみつたんけんたい」 町探検













11月12日(火)、保護者、地域の方にご協力いただき、町探検をしました。昨年度よりさらに多くの施設・店舗にご協力いただきました。それぞれの場所で、子どもたちは多くの「ひみつ」を見付けることができました。

3年生「とべ動物園マイスターになろう」

← 9月~10月

一人一問質問を考えて、 とべ動物園の飼育員さんにインタビュー! とべ動物園マイスターになり、とべ動物園の魅力を来園者に向けて発表!!

11月

とべ動物園を見学して、魅力さがし

6月



動物の赤ちゃんたちの お世話は、このようにす るそうです。

> キリンのえさやり には、こんなくふう があるんだよ。



11月19日(火)、とべ動物園マイスターとして、とべ動物園で来園者に向けて発表をしました。多くの園児や地域の方に聞いてもらい、充実感や達成感を味わっていました。とべ動物園のステキを知らせるだけでなく、発表を通して、子どもたち自身も「とべのステキ」を感じることができました。

4年生「住みよいまちにしよう」福祉学習







11月18日(月)、福祉学習として、車椅子テニスをされている方の話、妊婦さんの話、聴覚障がいについての話、高齢者の話、精神障がいのある方を対象とした支援施設で働いている方の話を、各グループに分かれて聞きました。児童の感想には、「障がいがあってもなくても、みんなちがってみんないい。」などが見られ、みんなが住みよい町になるために、自分にできることが更に見つかりました。

5年生「食について考えよう」感謝祭







11月21日(木)、米づくりでお世話になった農家さんと JA の方への感謝の気持ちを伝え、新米をおにぎりにしていただきました。子どもたちは新米の香りと味に感動し自然と笑顔がこぼれていました。体験を通して、よりお米を大切にしようという気持ちが高まったようです。